



HOTEL RITTER
SEIT DURBACH 1656

PRESSEMITTELUNG:

Hotel Ritter Durbach lädt zum 18. Mal zur Charity-Oldtimer-Rallye „Drehmoment e.V.“ ein

„Unsere Drehmoment-Rallye wird erwachsen“, freut sich Dominic Müller, Eigentümer des Hotel Ritter in Durbach. Denn bereits zum 18. Mal lädt der gemeinnützige Verein Drehmoment e.V. vom 12. bis 14. September zur Charity-Oldtimer-Rallye in den Schwarzwald ein. Start und Ziel ist sein Vier-Sterne-Superior Hotel. Die Ausfahrt führt durch die wunderschöne Landschaft der Ortenau entlang der badischen Weinstraße. Den Verein Drehmoment e.V. gibt es bereits seit 17 Jahren, in denen mittlerweile mehr als 200.000 Euro Spendengelder generiert wurden. Die Mitglieder haben Spaß beim Fahren mit ihren Oldtimern – und das für einen guten Zweck. Der gemeinnützige Verein unterstützt Projekte der Albert-Schweitzer Förderschule in Kehl – ein sonderpädagogisches Beratungszentrum, das sich besonders förderbedürftiger Kinder und Jugendlicher aus der Region annimmt. Das Angebot der Schule, das weit über den üblichen Unterricht hinausgeht, unterstützt die Kinder und Jugendlichen auf ihrem Weg in die Berufswelt.

Das Prinzip der Ausfahrt für die gesamte Familie ist schnell erklärt: Es gilt Bildersuchfahrten mit Aufgaben zu lösen. Jeder Strafpunkt ist eine Ein-Euro-Abgabe für die Albert-Schweitzer-Schule. Im vergangenen Jahr erlöste die Rallye 13.500 Euro Spendengelder für die Lehrwerkstatt der Einrichtung. „In vergangenen Jahr haben wir von den Spenden einen Schulbus für die Sonderschule finanziert werden“, erklärt Dominic Müller.

Die meisten Rallye-Teilnehmer sind bereits seit vielen Jahren dabei und haben den Termin fest im Kalender. Denn die Ausfahrt mit Hilfe eines Roadbooks wird von einem attraktiven Rahmenprogramm wie einem 4-Gang-Makidan-Menü am Welcome-Abend und einem 5-Gang-Gala-Menü mit Siegerehrung am Samstagabend inklusive Getränke begleitet. „Ich freue mich sehr auf die 18. Drehmoment-Rallye, denn es ist immer eine ganz besondere Atmosphäre, weil wir für den guten Zweck unterwegs sind“, sagt Dominic Müller.

Wer einen Oldtimer oder Youngtimer besitzt, kann sich ab sofort für die nächste Ausfahrt, unter ritter-durbach.de/drehmoment anmelden.

Über das Hotel Ritter Durbach:

Das Hotel Ritter Durbach liegt umgeben von Weinbergen mitten im malerischen Winzerort Durbach. Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses „Zum Ritter“ stammt aus dem Jahre 1656. Nach einigen Vorbesitzern übernahm das Ehepaar Ilka und Dominic Müller im Jahr 2008 das geschichtsträchtige Haus. Insgesamt verfügt das Vier-Sterne-Superior-Hotel über 86 moderne Zimmer und Suiten, einen großzügigen Spa-Bereich mit Pool und Saunen. Das Restaurant „Makidan“ und sein Genusskonzept „Schwarzwald-Soul-Food“ gehören ebenfalls zum Haus. Der Name „Makidan“ leitet sich vom persischen Wort Mezze bzw. Mazidan ab und steht für Köstlichkeit, Geselligkeit und Gastfreundschaft und zeigt die Vielfältigkeit der internationalen Speisen auf. Zudem zeichnet sich das Hotel Ritter Durbach durch seinen hauseigenen Oldtimer-Fuhrpark und zahlreiche renommierte Auto-Rallyes aus. Das Hotel Ritter Durbach ist ausgezeichnet mit 16 Punkten im Gault Millau (das entspricht 2 Hauben), 4 Wellness Stars, 1 Lilie im Relax Guide, 4 schwarze Trauben Wine List Gault Millau, 7 Pfannen von Gusto sowie 2 Fs im Feinschmecker. Als 1. Vorsitzender der DEHOGA Baden-Württemberg, Kreisstelle Offenburg, engagiert sich Eigentümer Dominic Müller für den Tourismus der Region sowie für Aus- und Weiterbildung.

Für weitere Informationen:
Vera Dohmgoergen
PR
Hotel Ritter Durbach



HOTEL RITTER
SEIT DURBACH 1656

An der Badischen Weinstraße Tal 1
77770 Durbach
T +49 (0) 211 437 11 56
M +49(0) 177 892 10 64